

# Attraktiver RhB-Betrieb mit Spezialitäten

Wiederum gab es bei der Rhätischen Bahn Wochen ohne Erlebniszüge oder dergleichen. Fast. Aufgefallen ist der Bahndienstraktor Tm 81, der am 16. April für eine Begehung in der Rheinschlucht mit zwei offenen Aussichtswagen unterwegs war. Nebst der Ankunft zweier Rangierloks und des RTZ 3116 – im Gegenzug kehrte der 3112 ins Werk zurück – gab es interessante Zugzusammenstellungen. Dazu einige Beispiele in der hiesigen Bildauswahl. Vermutlich im Zusammenhang mit einer Instruktion führte am 4. Mai die Ge 4/4' 610 die Reisezüge 1725/1732 von Landquart nach Disentis zurück.

Bei den Werbelokomotiven ist die Rückkehr der Botschafterin für Fairtiq, das Onlineticket, nennenswert. Mit dieser Botschaft war die Lok 628 nur ca. acht Monate unterwegs, bevor sie unfallbedingt als Erste der Serie in Abbruch ging. Seit dem 23. April hat die Lok 615 die Werbebotschaft unverändert übernommen.

Tibert Keller



«Tyrex» und Wasserwagen am 4. Mai unterwegs durch Chur nach Lüen.

Foto: Tibert Keller



Zug 5157 vom 29. April bei Filisur. Die Lok 648 bringt den TW III 56 sowie je einen B und BDt ins Engadin.

Foto: Luca Projer